



## TRES ESCRITORES DEL NORTE GALARDONADOS

Por: SERGIO BUENO.

AL TERMINAR el año 1981, nos quedó un balance literario muy auspicioso para las letras nacionales, especialmente las del Norte Chico. En efecto, en el último concurso "Juegos Literarios de la Municipalidad de Santiago", dos escritores de Atacama, obtuvieron sendos galardones. El poeta Hugo Ramírez, de larga trayectoria en la poesía de Vallenar, obtuvo la tercera mención honrosa en el tema "poesía" con su colección de poemas intitulado "Esta vez el norte". El conocido poeta, que hace tiempo formó parte del recordado grupo literario "Paitanás", vuelve a salir a luz después de un período más o menos largo de silencio. La poesía de la zona se enriquece, indudablemente, con este premio a un poeta de verdad.

En seguida tenemos que referirnos al Segundo Premio en el género "novela" del mismo concurso, en que el conocido ensayista y profesor de Vallenar, Benigno Ávalos triunfó en por lo menos un centenar de trabajos presentados, con su novela "Los devaneos de don Jerónimo".

Benigno Ávalos, miembro de la Unión de Escritores Americanos de Santiago y actual integrante de la nueva organización literaria de Vallenar. La trayectoria de Ávalos es extensa-

mente conocida en el norte, al que le ha entregado, permanentemente, trabajos de toda índole y con mucha seriedad.

Finalmente, los lectores de la zona de Coquimbo deben haber sentido una gran satisfacción al conocer la noticia de que uno de sus hijos más ilustres y que tiene una trayectoria intelectual envidiable, nos referimos a Benjamín Morgado, haya obtenido el primer premio en el concurso nacional de teatro organizado por la Fundación "Tichaeur".

Benjamín Morgado, que se ha dedicado con verdadero acierto al género teatral, triunfo en este concurso con su comedia sentimental "Después del primer amor". Ha tenido conocimiento que la Sociedad de Autores, de la que Morgado es su vicepresidente, está realizando todos los estudios tendentes a estrenar esta comedia de Morgado en su temporada de 1982. Como se recordará, el año 1980, Benjamín Morgado, también obtuvo un premio en los Juegos Literarios "Gabriela Mistral" de la Municipalidad de Santiago, con su farsa teatral "El hombre que tenía cara de tony". Morgado, poeta, creador del movimiento runrunista, ensayista, narrador, está siempre haciendo noticias en los círculos literarios de la capital, por su calidad como escritor, por su honestidad y por la pulcritud de sus trabajos.

Por eso decía al comienzo que el año 1982 se presentaba auspicioso para las letras de la región que ha producido siempre grandes valores para la literatura nacional.

Martes 12 de Enero de 1982.- "EL DIA", 3.-

EL DIA, LA SERENA, AREQUIPA  
MUNICIPALIDAD DE VALENAR

660338

## Tres escritores del norte galardonados [artículo] Sergio Bueno.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Bueno Venegas, Sergio, 1927-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tres escritores del norte galardonados [artículo] Sergio Bueno.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)